

Saarlouis, den 20.12.2023

LAKAL unterstützt Verein Ehrensache mit Geld- und Sachspende

Verein führt Reittherapie für Menschen mit Behinderung durch

Der Umgang mit Tieren – insbesondere mit Pferden – kann für Menschen mit Behinderung eine große Wohltat darstellen und therapeutische Effekte erzielen. Der Verein Ehrensache organisiert in Saarlouis therapeutische Reitstunden und schenkt damit den Kindern ein Stück Lebensfreude.

Im Herbst überreichten Yannick Gross und Heiko Sonnekalb, die beiden Geschäftsführer von LAKAL, Petra Jenal, der Vorsitzenden des Vereins, einen Spendenscheck in Höhe von 10.000 Euro. Zudem finanzierte das Unternehmen zwölf neue, hochwertige Reithelme für die Kinder, die das Angebot nutzen können.

„Das Team um Petra Jenal leistet einfach hervorragende Arbeit für Menschen mit Handicaps“, zeigen sich die beiden Geschäftsführer beeindruckt von der Vereinsarbeit. „Nachdem wir in den letzten Jahren mit Sachspenden die Ehrensache unterstützt haben, sind wir froh, dass wir in diesem Jahr auch einen finanziellen Beitrag für die Reittherapie erbringen können.“

Beim Besuch in der Reithalle konnten sich Heiko Sonnekalb und Yannick Gross selbst einen Eindruck verschaffen und eine Reitstunde beobachten. Das Strahlen auf dem Gesicht der Kinder bestätigte die Richtigkeit des Engagements.

Weitere Informationen zu LAKAL finden Sie unter www.LAKAL.de.

Auf dem Foto sind zu sehen v.l.n.r.: Jennifer Jakobs, Isabelle Gessinger, Yannick Gross, Heiko Sonnekalb und Petra Jenal.

Vielen Dank für die Veröffentlichung. Für weitere Presse-Fragen steht Ihnen Thomas Schommer gerne zur Verfügung: 06805/6010251.

Über LAKAL:

Als europäischer Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden in den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz.

Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarlouis einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt.

In über 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollläden und Tore industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt. Anfang 2017 hat das Unternehmen seinen Firmensitz von Saarbrücken in den neu gebauten Produktions- und Verwaltungsstandort nach Saarlouis verlegt.

Thomas Schommer – PR Beratung
Tel: 06805 / 6010251 – Mobil: 0171 / 2625957
thomas.schommer@mytext.de

LAKAL GmbH • Am Pitzberg 2 • D-66740 Saarlouis
Tel.: 06831 8948-0 • www.lakal.de

